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樋口会長  

ＮＨＫクロ現＋問題、関西電力原発 

工事費還流不正疑惑と社会問題が露 

呈する中、唯一明るいニュースがラ 

グビーワールドカップですね、日本 

に多いにわかラグビーファンの1人 

の私が知り得たラグビー界の話を紹介します。ラグビー

代表チームの強さを測る指標としてワールドラグビー

（ラグビーの国際統括団体）が発表する特別な「世界ラ

ンキング」がある。世に言う世界ランキングとは別に、

ラグビーにおいては「ティア（tier）」と呼ばれる「階

級」が存在する。これは強豪国の「ティア1」と中堅国の

「ティア2」、発展国の「ティア3」から構成。ティア1、

ティア 2といった区分けに厳密な決まりやルールは存在

せず、その国の強さや伝統、格により決定されている。

ティア１はＮＺ、イングランド、オーストラリア、アイ

ルランド、南アフリカ、ウェールズ、スコットランド、フ

ランス、アルゼンチン、イタリア。ティア２はフィジー、

日本、ジョージア、サモア、トンガ、ルーマニア、アメリ

カ、カナダ、ロシア、ナミビア、ウルグアイ、スペイン、

ポルトガル。日本がティア 1になるためには、まずアル

ゼンチンのように「W 杯でベスト 8 以上」の成績が求め

らる。NZやイングランドのメディアの報道を見ていると、

日本がウェールズやフランスと善戦しても、それは「日

本奮闘！」といったような言葉で表現される。これには

「日本が格上チームに頑張った」というようなニュアン

スがあり、まだ自国にとって脅威の存在だとは思われて

いない。日本としては、自国で開催されるラグビーW杯で

決勝T進出&ベスト8以上をなんとしても達成したい。そ

して、2020年以降のテストマッチでティア1国のチーム

に対して渡り合い、強豪国が「手を抜いたらやられる」

と思うようなチームになれば、ティア 1への道も開けて

くるだろう。 

山田幹事 

 

 

 

・11/9、10地区大会３０名で登録します。 

・9/28仙台にて第15回日韓親善会議があり、 

久世パストガバナー、会長、幹事が出席し 

ました。 

・10/7ポリオ根絶チャリティゴルフコンペ、 

当クラブより8名参加予定。 

・赤い羽根の募金にご協力お願いいたします。 

藤堂副委員長

 

 

 

 

米山奨学生へ奨学金授与→ 

 

留学生へお小遣い、ホスト 

ファミリーへ謝礼授与↓

 

会員総数49名、本日の出席者25名、委任 

状7名で、クラブ細則第５条第３節により、 

三分の一を満たしていますので、本総会は 

成立するものとします。 
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2019年１０月１日（火）第 1610回  
理事会報告、結婚・誕生祝い、年次総会 

 

クラブテーマ 「平和と豊かさを求めて、楽しく一歩を！」   



 

役員9名：見富清一、樋口領治、坂仁視、岩渕孝男、 

熊木広光、勝野由行、八上俊樹、堀越太志、 

会長ノミニー（未定） 

理事8名：御畑博司、坂庭広樹、泉英明、山田善信、 

     星沢義隆、入江信仁、松山哲則、切敷健一 

 

 

 

 

 

 

 

 

挙手をもって満場一致で承認されました。 

坂会長推薦委員長 

本来は立候補制ですが、なかなか立候補 

がないので、現年度会長から5代前のパ 

スト会長で構成される推薦委員会で指名 

をさせていただくようになっております。 

その中で委員長も順番になっています。理事会でもお願

いしたんですが、理事役員と諮問委員会で話し合って、

会長さんの決め方を、推薦委員会の５人にお願いするよ

りも、何かの形を作りたい。クラブを継続していくには、

どなたかにお願いするしかありません。皆様方に危機感

をもって頂いて、いずれ会長をやるんだという意識をも

って頂きたいと思います。優秀な方がたくさんいますの

で、パスト会長さんの再登場は避けたいと思います。会

員増強も勿論ですが、優秀な方々の退会防止もしっかり

やらなければなりません。私の力足らずで、まだ会長を

ご指名できておりません。一生懸命頑張りますが、皆様

方のご協力をお願いするしかありませんので、是非よろ

しくお願いいたします。 

倉持出席委員長 

会員総数：４９名  出席対象者：４４名 

出席者数：２５名  出 席 率：５６.8％ 

（順不同）東山会員 

○暑さ寒さも彼岸までと言う、ことわざが合わ 

なくなりそうですね。温暖化防止の若者頑張 

れ！応援するぞ！・・・・・・樋口領治会長 

○明日から留学生のカーヤがシンガポールに修 

学旅行に行きます。カーヤ楽しんで来てね！ 

・・・・・・・・・・・・・・山田善信幹事 

○ラグビー勝ったね！・・・・・・・・・・・切敷健一会員 

○本日もよろしくお願いします。・・・・・・小川一徳会員 

○今日7日で４５年、まだまだこれからです。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・町田宏遠会員 

○見富さん、月下美人咲くの楽しみですね！・川㟢彦一会員 

○大変、朝、夕は涼しくなりました。中央ロータリーの例会

を楽しみましょう。・・・・・・・・・・・・林 正憲会員 

○木曜日カート優勝めざしてがんばるぞ！・・徳永誠三会員 

○理事会おつかれさまでした。・・・・・・・・坂 仁視会員 

 

 

○消費税率も変わり、年末に向けて多忙になってゆきます

が、健康に注意して元気でゆきましょう。・・佐野 巖会員 

○消費税１０％まだあまり実感がありません。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・石川力哉会員 

○月下美人の蕾が３ケ、いつの間にか膨らみはじめました。

町田先輩の話では上を向き始めた夜間に開花するとのこ

と。暫くの間、寝不足になりそうです。・・見富清一会員 

○まだまだ暑いですね。・・・・・・・・・・川西英章会員 

○鈴木さん木曜日カート楽しみにしています。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・熊木広光会員 

○見富さん頑張りましょう。・・・・・・・・倉持正徳会員 

○理事役員会お疲れ様でした。・・・・・・・堀越太志会員 

○秋の花は赤い色が多いです。ヒガンバナ！ゆっくりなが

めましょう。・・・・・・・・・・・・・・須永茂男会員 

○10/3カート大会よろしくお願いします。・鈴木真琴会員 

○年次総会お疲れ様です。見富年度で活躍ください。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・久世晴雅会員 

○衣替えの時期ですが、残暑が厳しく皆様ご自愛下さい。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・藤堂哲志会員 

○理事役員おつかさ様でした。・・・・・・・星野時夫会員 

○ロシアとウクライナは雪解けの様です。良いことです。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・泉 英明会員 

○カロリーナさん明日からのシンガポール、マレーシア旅

行、文化や食事の違い等、たくさん体験してきて下さい。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・岩渕孝男会員 

○久しぶりに富士山五合目に行って来ました。中国人の団

体客の多さにおどろきました。・・・・・・・東山 大会員 
 

本日のスマイル合計：  ２４，０００円 

本年度スマイル累計： ４０６，５００円 

 

 

 

本日の司会：小川副ＳＡＡ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      大宮中央ロータリークラブ        会  長 ：樋口 領治      副会長 ：岩渕 孝男  堀越 太志      

（2019-2020年度）      幹  事 ：山田 善信     会報・公共イメージ委員長 ： 勝野 由行 


